

De-Mail

Katalog für Datenschutz

[04.05.2010] Im Rahmen des Projektes De-Mail ist ein Katalog mit Datenschutz-Kriterien für Dienste-Anbieter veröffentlicht worden. Das Dokument kann noch bis Ende Mai kommentiert werden.

Ein Kriterienkatalog mit spezifischen Anforderungen an den Datenschutz ist jetzt im Rahmen des Projektes De-Mail veröffentlicht worden. Wie auf der Website der Bundes-CIO zu lesen ist, zeigt das Dokument auf, welche datenschutzrechtlichen Anforderungen Anbieter von De-Mail-Diensten erfüllen müssen und kann Gutachtern somit als Orientierungshilfe im Rahmen der Zertifikatsvergabe dienen. Darüber hinaus erhöhe der Katalog als Grundlage für die Beauftragung entsprechender Prüfstellen die Planungssicherheit für die Anbieter von De-Mail-Diensten und diene der Vertrauensbildung bei Kunden und Nutzern. Das Dokument steht noch bis Ende Mai 2010 zur Kommentierung auf der Website des De-Mail-Projektes bereit.

(bs)

Zum Kriterienkatalog für den Datenschutznachweis

Stichwörter: IT-Sicherheit, De-Mail, Datenschutz